

Patroli KRYD Hindari Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Takokak

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 6, 2024 - 00:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak, di bawah kepemimpinan langsung Kapolsek AKP H. Marta Wijaya, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD untuk mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 7 Juli 2024, atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Dalam patroli tersebut, personel Polsek Takokak bergerak aktif di berbagai titik

rawan dan strategis di sekitar wilayahnya. Mereka melakukan pengawasan intensif serta berinteraksi langsung dengan masyarakat setempat untuk meningkatkan kewaspadaan dan mengumpulkan informasi terkait potensi gangguan Kamtibmas.

"Kegiatan Patroli KRYD hari ini bertujuan untuk meminimalisir potensi gangguan Kamtibmas seperti tindak pidana C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan lainnya," ujar AKP H. Marta Wijaya, Kapolsek Takokak.

Selain melakukan patroli, personel Polsek Takokak juga memberikan penyuluhan kepada masyarakat terkait cara menghindari menjadi korban tindak kejahatan, pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan, serta pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan dengan cara melaporkan segala aktivitas yang mencurigakan kepada kami. Hal ini sangat membantu dalam upaya pencegahan dan penanggulangan tindak kejahatan," tambah salah satu personel patroli.

Kegiatan Patroli KRYD ini mendapat dukungan positif dari masyarakat, yang mengapresiasi upaya polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Dengan adanya patroli yang dilakukan secara terencana dan terstruktur, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Takokak.

Patroli KRYD ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukumnya.